

【出エジプト記 31 章】

「こうして主は、シナイ山でモーセと語り終えられたとき、あかしの板 2 枚、すなわち、神の指で書かれた石の板をモーセに授けられた。」(18 節) 「これは、永遠に、わたしとイスラエル人との間のしるしである。」(17 節)

最近天に召された 2 人の牧師の為、天に送る会が持たれました。広島のパウロ三木牧師はお元気な方で、ご家族もまさか瞬間的に召されるとは思っておられず、奥様はまだそのことが受け入れられない部分もあられるようでしたが、多くの祈り、慰め、励まし、愛と恵みをいただき、神様の愛を証しされました。「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべての事について、感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなた方に望んでおられることです。」I テサロニケ 5:16~18 またイスラエル派遣中のサムエル管牧師は、癒され日本に帰れると奥様は信じて祈っておられたそうです。しかし、神のみ思いは人の思いよりはるかに高いことを知らされ、「～なぜなら、預言者がエルサレム以外の所で死ぬことはありえないからです。」ルカ 13:33 のみことばを通して、ご主人は最も素晴らしい召され方をされたということを証しされました。両牧師はリバイバルの為の祈り手として、天に挙げられました。そして残された奥様方に牧師として、新しい働きのために按手が成されるという素晴らしい式でした。ハレルヤ! 感謝いたします。

神様は愛ゆえに私たちに永遠のしるしを与えておられます。旧約時代はシナイ山で、神の指によって書かれた石の板<十戒>をモーセに与えられ(人が守るべき掟、戒め等の律法)、新約時代にはイエス・キリストを通して聖霊によって語られた神の言葉が心の板に書き記されています。み声に聞き従うことによって、私たちの魂を生き返らせ、励まし、慰め、私たちが義の道へ導きます。

お二人はこの世を去られましたが、永遠の神と共に生き、この地上のことを執り成すという天での仕事に移られました。死は終わりではありません。新しい永遠の世界への旅立ちです。永遠に、神と信じる者をつなぐ愛のしるしです。天でまたお会いしましょう!

「石の板にではなく、人の心の板に書かれたものであることが明らかだからです。」

(Ⅱコリント 3:3)



Siloam

2015 年 12 月 13 日 No.871

(シロアム: 遣わされた者 ヨハネ 9:7)

新年度の御言葉

ルカの福音書 3:2~4

「神のことばが、荒野でザカリヤの子ヨハネに下った。」 2 節

「主の道を用意し、主の通られる道をまっすぐにせよ。」 4 節



主の十字架クリスチャンセンター The **L**ord's **C**ross **C**hristian **C**enter

<http://tlcccfrh.astone-blog.jp/>